

Mittwoch, 22.02.2012

Wenn wir mal wissen wollen, wie gut es uns geht mit unseren vielen Ferien, dann müssen wir nach Japan. Heute ist die Fähre wieder abgefahren, mit der ich vor zweieinhalb Tagen ankam. Die fünf Tokioter, mit denen ich dieser Tage getaucht bin, sind gerade wieder mit nach Tokio zurück. Allerdings: Die Fähre fuhr um 14.00 Uhr Ortszeit und um 13.00 Uhr waren die noch bei uns auf dem Tauchschiff. Das hat dann genau neben dem Fährschiff festgemacht und die fünf sind direkt drauf. Die Koffer mit den Überwassersachen hatten sie gleich mit auf dem Tauchboot. Klar, dass man bei 5 Tagen Jahresurlaub die Ferienangebote bis zuletzt ausreizt.

Ansonsten gab es heute einen tollen Hülentauchgang, Wale direkt am Tauchboot und heute Nachmittag einen Wracktauchgang. Ein japanisches Frachtschiff aus dem Krieg, in dem dummerweise ein eigener Torpedo explodierte und ein riesen Loch riss. Das Wrack ist dementsprechend beieinander, von einer geschlossenen Schiffshülle kann keine Rede mehr sein.

Mal noch ein paar Worte zum Wetter: Es ist schön warm und trocken aber seit meiner Ankunft hängt eine wirklich trostlos dicke Wolkendecke über den Eilanden. Keinerlei Farben im Bild, Mist. Aber ab morgen soll es besser werden, mal sehen.